



## El rector de Cantabria, presidente de la CRUE

**PÚBLICO**  
MADRID

El rector de la Universidad de Cantabria y hasta ahora vicepresidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), Federico Gutiérrez-Solana, será el nuevo presidente, en funciones, de la asociación de universidades después de que Ángel Gabilondo dejara este cargo para convertirse en el nuevo ministro de Educación.

El nombre del candidato definitivo para sustituir a Gabilondo al frente de la CRUE no se conocerá hasta las nuevas elecciones, cuya fecha de celebración se discutirá en la asamblea del organismo, el próximo día 21.

Gutiérrez-Solana aseguró ayer a EP que considera "previsible" la posibilidad de presentarse como candidato al cargo. Según explicó, su objetivo será "encontrar un marco adecuado" para lograr "la mejor universidad y la mejor sociedad posible". Además, afirmó que mantiene "contactos permanentes" con el nuevo ministro de Educación, así como con su equipo, y abogó, de cara al futuro, por una "coordinación extrema" entre las universidades y los departamentos de Educación e Innovación.

En cuanto a la implantación del Plan Bolonia, el rector de la Universidad cántabra, defendió la "gran oportunidad" que, en su opinión, supondría la reforma educativa y apostó por "construir entre todos un sistema universitario de referencia". \*